

## Auszug aus der Niederschrift der 23. Sitzung des Rates der Stadt Meckenheim vom 26.09.2012

2.2	Überquerung der Mittelstraße (Frau Goeres vom 26.09.2012)	
-----	---	--

**Frau Goeres:**

Die defekte Ampel an der Mittelstraße wird nicht mehr ersetzt. Das aufgebaute Provisorium zur Überquerung der Mittelstraße ist breiter als eine Straßenseite. Bei fehlendem Gegenverkehr wird die Straße mit mehr als 30 km/h befahren. Was ist für diese Stelle geplant?

**Antwort der Verwaltung:**

In der Tempo-30-Zone kann aus finanziellen und auch aus straßenverkehrsrechtlichen Gesichtspunkten die defekte Ampelanlage nicht mehr saniert werden. Das Provisorium wurde in Absprache mit der Polizei und der Schule errichtet, damit die Schüler und Passanten nur eine Straßenhälfte überqueren müssen. Anlässlich der Straßensanierung wird das Provisorium dort fest installiert. Die Ausgestaltung wird noch geplant.